

Publié le 29/06/2012 à 06h00  
Par **Bernard Couzinou**

Bassillac

## L'aéronautique pour les collégiens



Les jeunes se sont relayés tout l'après-midi pour l'opération Tous en l'air. (Photo Bernard Couzinou)

À l'Aéro-Club, 17 collégiens d'Excideuil, Nontron, Périgueux et Ribérac ont participé samedi 16 juin à une demi-journée d'information sur l'aéronautique. Cette manifestation était organisée en Aquitaine par une dizaine d'associations, pour 400 jeunes volontaires.

Le président Jean-Claude Truffy et la vice-présidente Liliane Lestrade, qui pilotent cette opération, ont expliqué, entre les vols de découverte, pourquoi et comment un avion volait, et ont donné de nombreux renseignements sur la formation aux différents brevets et les débouchés.

### PUBLICITÉ

#### Brevet d'initiation

Cette année, sous l'égide de l'Aéronautique en milieu scolaire en Aquitaine (Amsa), le Brevet d'initiation à l'aéronautique (BIA) était préparé à l'Aéro-Club de Périgueux avec Jean-Jacques Bernard et Liliane Lestrade, formateurs, ainsi qu'au lycée Albert-Claveille avec Thierry Pastor, professeur de physique. 18 jeunes ont bénéficié de cette formation qui permet de préparer le brevet de base avion, et le brevet de pilote privé qui permet de voler sans limite, en France et en Europe. Titulaire de ce brevet, Antoine Desplan, qui a gagné le concours aéro-jeunes il y a deux ans, est venu expliquer cette formation. Il est en 2e année de prépa d'école d'ingénieur à Limoges.